

桜井民報 吉田ただお

●編集・発行 日本共産党桜井市委員会

●連絡先 日本共産党 吉田ただお事務所 TEL 0744-46-4930

●桜井市粟殿1029-5 吉本ビル2階 FAX 0744-46-4930

2010年
4月号
NO32

3月議会報告



こそ市民のいのちを守り くらしを応援する市政へ



② 桜井市要保護児童
対策地域協議会が適
切な対策を講じてい
ないか。
など、徹底した原因
の究明と対策を講じ
よう求めました。

① わが子に検診を受
けさせないのは明ら
かに虐待であり、そ
れに對する関心は薄
いのか。

二度とおこしてはな
らない思いから、3
月議会で再発防止に
向けて、

児が食事を与えられ
ず、餓死をして両親
が逮捕・起訴され
るという事件がおこり
ました。

現在、土地所有者の
代理人と原点に戻つて
底地の確認及び、保障
関係などの解決に向
けて交渉をおこない、回
答を得ている状態で
ある。 オークワ開店にとも
う安全対策について適
切な対応をはかつていて
いる。混雑を回避す
るために、北側粟殿踏
切に遮断機が設置され
た。多くの人にご利用
いたくよう指導もし
たい。

JR 貯木場踏切の拡幅
と、通行の安全対策に
ついてはこれまで4回
取りあげてきた。
オークワ店の開店に
ともない、貯木場踏切
において買い物客の車
や自転車が頻繁に踏み
切りを通過するため、
踏切や踏切周辺の道路
を利用する児童や高齢
者にとってはさらに危
険な踏切となる。市と
してこれまでどのよう
な具体的な対策をとっ
てきただけか。

JR 貯木場踏切の拡幅
と、通行の安全対策に
ついてはこれまで4回
取りあげてきた。
オークワ店の開店に
ともない、貯木場踏切
において買い物客の車
や自転車が頻繁に踏み
切りを通過するため、
踏切や踏切周辺の道路
を利用する児童や高齢
者にとってはさらに危
険な踏切となる。市と
してこれまでどのよう
な具体的な対策をとっ
てきただけか。

踏切の拡幅と通行の安全対策は 一刻の猶豫もない課題だ！

吉田
議員

市道大福・慈恩寺線

誠意と熱意のある
粘り強い交渉を

吉田
議員

踏み切りで事故があ
つてからでは遅すぎる。
相手側に対しても誠意と
熱意のある粘り強い交
渉をおこなうよう、再
度、主張をする。

平成22年度桜井市一般会計予算案に
反対討論をおこなう（要旨）

平成22年度の予算案には、子ども手
当の創設や生活保護母子加算の復活な
ど、市民の願いを反映している内容もあ
りますが、いまだに人権の名による同
行政が続けられ、多額の予算が計上さ
っています。 今日、旧同和地区の住環境や生活実
態に見られた劣悪な状況はなくなり、教育
や職業についても特別な施策が必要とさ
れる状況がなくなりました。もし、必要
なことがあります。以上、反対の態度表明を
おきます。



開店したオークワ店

後期高齢者医療保険料の値上げ!

吉田議員

後期高齢者医療制度が平成20年にスタートして2年が経過した。民主党は総選挙のマニフェストで「廃止」を掲げ、新政権が発足すると制度廃止を先送りし、国庫補助もおこなわなかつたために、刺繡金などを使つても保険料が上がる県が続出した。

奈良県後期高齢者医療広域連合も、平均保険料を前回より率で2・7ペーセントの引き上げをおこなつた。

後期高齢者医療制度は一刻も早く廃止制と21年度の被保険者、特別徴収対象者、額滞納者、資格証発行人數について尋ねたい。



重い保険料の負担

谷奥市長

平成20年度において被保険者数7,300人、特別徴収対象者数5,737人、特別徴収率100パーセント、普通徴収対象者2,398人、普通徴収率96・5パーセントであり、保険料の全額滞納者は47人、一部滞納者は151人、資格証・短期保険証発行はなかつた。



谷奥市長

年金暮らしが多い高齢者のなかには、重い保険料の負担ができない人も出てくる。特に普通徴収の対象者は、経済的にも大変苦しい人々だ。寝つきや引きこもりの人もいる。訪問をおこなつて相談に応じるなど、丁寧な徴収体制をとつていただきたい。

普通徴収対象者には丁寧な徴収体制を

特定健康診査 受診券なしでも検診ができるよ

吉田議員

特定健康診査について尋ねたい。

国は平成27年度に

糖尿病等の生活習慣病の有病者・予備軍の25パーセント減少をはかり、医療費の伸びの適正化をはかることを政策目標とし、保険者に対してもメタボリックシンドローム(内臓脂肪症候群)に着目した、生活习惯病予防のための特定健康診査(以下、特定検診)・特定保健指導を義務付けた。

この計画の第1期は平成20年度から24年度までの5年間であります、目標値については検診が実施された平成20年度は特定検診の受診率は25ペーセント、21年度の受診率は35ペーセントであるが、平成20年度、21年度(年度途中)の特定検診対象者数、受診者数、受診率について

平成20年度においては特定検診対象者数は1,360人、受診者数は1,395人、受診率は12・3パーセントであった。



谷奥市長

広報誌に受診の案内をおこない、地区民生委員や介護保険ケアマネージャ等、各種団体の会合に出かけて、各種検診や保健指導の必要性を説明して受診率の向上に努めている。

市として受診率を上げるためにどのような努力をしているか。また、受診率が低い原因に、受診券が無ければ医療機関で検診を受け前的基本健康診査のように、受診券が無くて医療機関で検診を受けた場合に、受診率ができない。改善をはかつていただきたい。

吉田議員

特定健康診査について尋ねたい。

466人、受診率12・4パーセントという状況である。

政治革新の道しるべ
真実つたえ希望はこぶ
しんぶん赤旗
日刊●月2,900円
日曜版●月 800円

「こんな社会でいいのか」
「人間らしく生きたい(切実な願いを伝えて)」
「地球温暖化、食糧危機、資本主義の限界
(世界の今をリアルに)」

生活相談は、どうぞこちらへ
日本共産党桜井市議会議員 吉田ただお事務所
桜井市栗殿1029-5 吉本ビル2階
TEL・FAX0744-46-4930